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凝心聚力凝心聚力 加快建设国家中心城市加快建设国家中心城市

●本套餐资费含1主卡+4副卡，主卡为128元4G飞享套
餐，副卡为家和卡8元/月/张，并参与300M极光宽带存
年费送话费等活动，月实缴为130元。

●12G流量为套内2G国内流量+促销赠送10G省内流量；1620分钟通话为700
分钟国内主叫通话+800分钟省内主叫国内通话+120分钟本地主叫国内通话。
●主副卡群组间，每卡可享受每月200分钟（80分钟国内主叫+120分钟省
内主叫国内）语音互拨免费。5张卡（1张主卡+4张副卡）合计可享受1000分钟，仅限主副卡之
间产生的语音互拨通话。
●使用指定全家福融合套餐，一部宽带可办理三部高清电视业务，第一部免费，第二部半价，
第三部10元/月。
●100M及以上宽带在符合条件的小区可办理。
●本促销资费仅限内陆地区使用，不包含港澳台地区。

（电视视频通话）
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旁听公民座谈会聊出好些“金点子”

“老赖”人人喊打
要常态化制度化规范化

或许是受时下正在热播的《人民的名义》电视剧影响，“放头炮”的
二七区侯寨乡人大主席乐凤海对法院、检察院工作格外关心。他呼吁，
面对案多人少的现实，法检两院亟须充实一线办案力量。他建议，法检
部门也要考虑拍一些专题片，在全社会提高认知度和美誉度。

和乐凤海一样，登封市送表矿区管委会人大主任常俸郡直呼：治理
“老赖”，应该常态化、制度化、规范化。

中牟县人大常委会办公室副主任韩俊芳直言，法检部门要加快“互
联网+”步伐，尤其是涉及房产、金融的案件，通过信息化建设，
让案件审理不出法院就能及时取证，高效便捷还权威。

城市经济发展、招商引资等，是一个永恒的话题。相关领域的旁听公
民纷纷建言献策。

已在郑州生活4年多的企业家吴俊伟，已经深深爱上这片热土。他连
提两条建议：郑州要发展，人才不能出现断层，不仅要注重领军人才引进，
也要通过像深圳一样发放租房补贴等政策，留住普通人才。

惠济区刘寨办事处的禹金丽说，有的街道，可能是一街两区，在
特色街改造时，市政府应提前介入，打破界限，统一规划。

荥阳市城关乡李克寨党支部书记苏有成呼吁，融入大郑州，
交通需先行，要尽快开通科学大道至荥阳的公交线路，尽快

开通郑上路快速公交线路。
民生民智如不竭之泉源，

不断注入新的关切、新的智慧、新的
力量。
昨日上午，市人大常委会邀请28位旁听公

民做客，专题征集“草根高见”。
“欢迎大家围绕郑州建设国家中心城市这个主

题，围绕群众最关心、最直接、最现实的话题，围绕人大法
制建设和‘一府两院’工作，提意见，提建议。”市人大常委
会秘书长王福松刚说完，现场气氛顿时活跃起来。一个多
小时的座谈会，热情议政、和谐纳言的氛围尤为突出。

时短话长，转眼一个多小时过去了。面对意犹未尽而来
不及发言的旁听公民，王福松特意嘱咐：请所有旁听公民留
下自己的书面材料，市人大一定负责送达相关部门。

聆听座谈的“一府两院”纷纷表示，对大家提
出的意见和建议，一定认真整理，认真吸纳，认
真研究，拿出解决问题的办法，保证有回

音、有答复、有结果。

法检话题升温了 建议出台政策留住普通人才

大气污染治理人人都关心

大气污染治理人人都关心，“现在污染环境的事件层出不穷，
关键是违法成本太低，没有起到震慑作用，不能以罚代管，建议对
恶劣案件或屡教不改者入刑。”韩俊芳直言。他接着又提出两条
建议：郑州建设“海绵城市”，要多考虑建设下沉式绿地，这样可以
利用季节雨水节能灌溉。洒水车作业频繁、水量大，应该在水量
和频率上加以控制。

政府工作报告中提到持续完善农村环境，实行垃圾无害化处理，来
自登封的常俸郡借机为送表矿区的垃圾处理厂“代言促销”，加大推广农
村垃圾无害化处理力度和速度。

少儿教育要多途径多样化

金水区妇联党组书记刘泉自然是妇女和儿童权益的“代言人”。她
一是希望借助“互联网+”的信息化翅膀，为“四点钟课堂”“儿童之家”提
供更多的共享机遇。二是呼吁在“顶层设计”时注重妇女创业、就业人才
库建设，为“半边天”铺设“绿色通道”。

来自市七中的团委书记王珊说，我们学校曾经模拟人大选举，在学
生中选举代表为学校发展管理提建议，同时也向孩子们普及了人大根本
制度建设，以后能不能也让孩子们在老师的带领下参加这样的座谈会。
对此，王福松当场表态，除了今天这样的旁听公民座谈会，郑州市人大的
双月常委会都会邀请旁听公民参加，这样的互动既可以普及人大常委会
的制度建设，也让孩子们拓宽知识面得到锻炼，是一个一举多赢的创意。


